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Amen, inclinons la tête dans un mot de prière ce matin.  

Cher Père miséricordieux, nous sommes si reconnaissants, Seigneur, de ce que Tu es ici avec nous. 

Et, Père, nous prions simplement pour que nous nous préparions pour le retour à la maison et pour que 
cette vie n’ait vraiment plus rien pour nous. Et Tu sais, nous pouvons être jeunes, nous pouvons être 
vieux, mais Seigneur, nous savons qu’une chose est sûre, c’est que l’empiètement du monde est sur nous. 
Et, Seigneur, de sorte que les aliments que nous mangeons, l’homme ne peut plus aller dans un fast-food, 
parce qu’il y a un produit dans leur aliment, des restes d’animaux qui, en fait, vont faire que leurs corps 
pourrissent. 

Ainsi, Seigneur, nous Te prions simplement de nous aider, parce que Tu as dit que si Tu n’abrégeais pas 
ces jours, aucune vie ne sera sauvée. Merci donc, Seigneur, pour cette Parole que nous étudions 
maintenant. Cela nous aide à nous préparer. Au nom de Jésus, nous prions. Amen.  

Vous pouvez vous asseoir. 

Je suis content de vous voir. Alors, ce matin, nous allons examiner la vie de la semence qui se trouve 
dans votre pensée, en fait, l’arrosage de votre pensée, mais la vie de la semence qui se trouve à l’intérieur. 

Ce matin, nous étudierons les pensées que frère Branham nous présente au paragraphe 124 de La Parole 
Parlée est la Semence originelle 18.03.62, 124 Jésus est la Parole de Dieu. Et Il a été percé, pour 
que la Vie, – la Vie qui est à l’intérieur de la Semence, – pour que cette Vie qui est Esprit, pour 
que l’Eau, en se répandant, que l’Esprit, en se répandant sur la Semence de Dieu, produise la Vie 
de la Semence.  

Maintenant, je veux me concentrer sur cette dernière pensée, que l’arrosage par l’Esprit de Dieu de la 
semence produira la vie qui se trouve à l’intérieur de la semence.  

Et si cela produit autre chose, c’est qu’il y a là une semence d’une autre espèce. Amen. Vous comprenez ? Si l’Esprit 
de Dieu vient arroser la Semence, si c’est bien la Semence qu’Il arrose, cela produira la Vie de la 
Semence. 

Et c’est très important de le savoir. Ça produira. Jésus a dit que c’est aux fruits que vous les reconnaîtrez.  

Est-ce clair ? Cela produira la Vie de la Semence, car c’est pour ça qu’Il a été donné. 

Maintenant, vous devriez tous crier Amen, parce que si vous êtes un fils de Dieu et que vous avez la 
semence du Fils de Dieu, cela va réellement se produire d’elle-même, et cela devrait vous exciter 
grandement. 

Maintenant, Dieu S’identifie aussi par Ses caractéristiques. Mais presque toute chose est identifiée par ses 
caractéristiques. Or, la caractéristique de toute chose identifie ce qu’elle est. Comme dans toute la 
nature ; Les fleurs sont identifiées par leur caractéristique. Vous savez, il y a une différence entre une 
rose et une tulipe. Il y a une différence entre une tulipe et une marguerite. Si elles sont proches l’une de 



l’autre, d’une espèce à l’autre, la caractéristique de cette fleur identifiera de quelle fleur il s’agit.  

Donc, à la chasse, je vais dire ceci à Eli. S’il est dans les parages, il a reçu son premier livre l’autre jour, 
en fait, cela est avec lui par procuration.  

À la chasse, vous devez connaître les caractéristiques de l’animal que vous chassez, sinon vous pouvez 
vous tromper. Si vous ne connaissez pas la différence entre suivre un mouton ou un cerf, vous ne pourriez 
pas faire la différence à moins d’être un chasseur très intelligent, parce que le cerf et le mouflon laissent 
le même genre de traces, et ils bondissent quand ils s'enfuient.  

Et quand vous en voyez un debout à distance, la tête cachée, vous aurez du mal à faire la différence. Ils 
sont à peu près de la même taille au niveau du dos, et les deux sont blancs, tout comme le cerf. Il serait 
difficile de les distinguer. Mais les cornes identifient leurs caractéristiques. Le mouton a une corne qui 
est ronde, et un cerf a des dents qui sortent. Donc, un est grand, l’autre n’est pas aussi grand.  

Une autre chose qui les distingue est que les cerfs n’iront pas aussi haut dans la montagne pour se nourrir, 
comme les moutons. Et chez une chèvre et une brebis, il y a une caractéristique que vous devez connaître 
pour connaître la différence entre eux lorsque vous êtes en haut de la montagne, parce qu'ils habitent 
tous les deux en haut de la montagne. Il faut connaître les différences.  

Mais si vous remarquez, une chèvre trébuche en marchant, là où une brebis pose ses pieds en marchant. 
C’est la caractéristique de la façon dont il laisse sa trace. Par conséquent, vous identifiez votre gibier par 
les caractéristiques de ce qu’il fait, et comment il agit, et de quoi il se nourrit, etc. Les animaux 
s’identifient par leurs caractéristiques.  

Les oiseaux, c’est pareil, bien qu’ils puissent se ressembler, vous regardez comment ils volent, et leur 
modèle de vol, et cela indique de quel type d’oiseau il s’agit. Les bruants jaunes, ou pic flamboyant et un 
geai, sont tous les deux jaunes et se ressemblent et sont à peu près de la même taille. À moins que vous 
ne voyiez les deux voler, ils semblent être à peu près le même type d’oiseau. Vous pouvez observer votre 
mangeoire à oiseaux, et quand ils sont posés sur la mangeoire, vous ne saurez faire la différence. 

Si vous ne pouvez pas voir la couleur, mais observez-les, vous pouvez dire quel est le bruant jaune. Le 
geai vole plus ou moins en ligne droite, mais le bruant jaune, en battant des ailes, il descend et puis 
remonte, descend et remonte. (Frère Brian montre comment chaque oiseau vole.) C’est l’une des 
caractéristiques du marteau jaune, la façon dont il vole. 

Ils peuvent être identifiés par leur caractéristique en vol, de quel oiseau il s’agit. Par conséquent, si vous 
les entendez seulement, vous ne pouvez pas les différencier.  

Mais observez-les un peu et ils se trahiront par la caractéristique de leur vol ou de leurs habitudes 
alimentaires.  

Maintenant, j'avais l'habitude de chasser quand je vivais dans le Minnesota, et je me souviens de la 
différence entre les modèles de vol d’un faisan, d’une caille et d’une grouse. L'un décolle bas et monte 
lentement, l'autre décolle et monte très vite. La caille monte directement au sommet des arbres. Ils sont 
connus par leurs caractéristiques de vol.  

Maintenant, en ce qui concerne les hommes et les femmes, bien que les deux soient humains, ils sont 
très différents dans leur constitution et leurs caractéristiques. Pourquoi la couleur est-elle si importante 
pour une femme ? Mais elle ne l’est pas pour un homme ? Je veux dire, la plupart des gens que j’ai vus, 



qui étaient daltoniens, étaient des hommes. Pourquoi leurs chaussures, leur sac à main et leur chapeau 
doivent-ils tous être assortis à leur robe ?  

Montrez-moi un homme qui prend le temps d’assortir ses vêtements, je vous montrerai soit un homme 
qui est une poule mouillée, soit je vous montrerai un homme à qui il manque un chromosome. Les 
femmes savent quels vêtements doivent être portés pour chaque occasion, tandis que les hommes pensent 
simplement que le rouge est joli, le rose est joli, alors pourquoi ne pas les porter ensemble ? Et vous ne 
le feriez probablement jamais. 

Et si vous, les sœurs, vous vous attendez à ce que votre mari soit intéressé à vous aider à choisir les 
rideaux, oubliez cela. Les hommes n’ont pas d’opinions sur les rideaux. Les femmes choisissent les 
rideaux pour l’effet, l’ambiance, la couleur, etc., mais les hommes recherchent la quantité de lumière 
qu’ils peuvent bloquer afin de pouvoir dormir une heure supplémentaire. Donc, ce ne sont que des 
différences entre nous. 

Et en parlant de sommeil, pour les hommes, deux heures du matin, c’est l’heure de dormir, pas pour 
discuter de savoir si vous n’avez pas bien fait quelque chose il y a 8 semaines. Vous savez, ce qui me laisse 
perplexe, c’est que les hommes traversent la vie en semblant avoir la maladie d’Alzheimer, parce que 
nous ne nous souvenons pas des détails parce que nous ne faisons pas attention aux détails. Je suis désolé, 
mais la femme dit : « Oh, tu as fait ça. » Je ne dis pas qu’elle le fait. Je dis juste qu’en général, la femme 
dira que vous avez fait cela, à un certain moment. Et vous dîtes : « quand ? » Parce que nous ne nous 
souvenons pas des détails parce que nous ne faisons pas attention aux détails, et pourtant les statistiques 
montrent que la majorité des décès dus à la maladie d’Alzheimer sont des femmes. Alors pourquoi les 
femmes l'ont-elles mais pas les hommes ou ils l’ont, mais c'est très rare.  

Et en ce qui concerne les vêtements, les hommes achètent des chaussures et des pantalons pour le confort 
et l’ajustement.  

Les femmes ne les achètent pas pour le confort et l’ajustement. Je veux dire, vous ne pouvez pas porter 
une paire de chaussures à talons hauts et dire que c'est confortable et vous ne pouvez pas non plus vous 
glisser dans certains des vêtements que les femmes ont et dire qu’ils sont confortables non plus. 

Alors les hommes les achètent pour le confort. Je veux dire, je préférerais une paire de jeans ensachés 
ou de jeans amples plutôt que des jeans très moulants. 

Et pour ce qui est de la couleur, les couleurs des hommes, et le noir, le marron et le bleu. Vous parlez 
de terne, n’est-ce pas ? Et un homme peut choisir et acheter une paire de chaussures en 90 secondes sur 
Internet. Vous dites que vous pouvez le faire. Je ne pense pas. 

Nommer les couleurs des femmes prendrait trop de temps, et j’ai perdu le compte du temps qu'il leur 
faut pour choisir une paire de chaussures. C’est pourquoi je ne vais pas acheter de vêtements avec ma 
femme. Je veux dire, je vais faire du shopping de temps en temps. En fait, au cours des 10 dernières 
années, j’ai été meilleur que les 20 premières années, mais parce que je ne comprenais pas ces choses. 
Alors maintenant, je vais faire du shopping. Je disais que j’allais m’asseoir dans la voiture, que vous 
pouviez entrer, mais avant, j’entrais et faisait la queue et je me souviens que ma femme était dans le 
vestiaire. 

La dernière fois que je l’ai fait, j’ai attendu et attendu et j'ai donc entamé une conversation avec un autre 
gars qui attendait, et je lui ai demandé, pourquoi les gens se mettent des visses dans le nez et la langue, 
et il a ouvert la bouche et m’a montré des clous de 16 à travers sa langue, et je l’ai grondé sur place.  



J’ai juste dit, pourquoi au monde feriez-vous cela ? Il a dit, eh bien, c’est quelque chose à faire. 

C’est pourquoi je ne vais pas faire du shopping avec ma femme pour acheter des vêtements. Je m’attire 
des ennuis. Mais les femmes se souviennent de toutes les tenues qu’elles ont portées au cours des deux 
dernières décennies. Les hommes ne peuvent pas se souvenir de ce qu’ils portaient hier sans regarder par 
terre à côté du lit. 

Quand une femme cherche une voiture, elle ne s’intéresse pas à ce qu’il y a sous le capot, ce qui 
l’intéresse, c’est de savoir dans quelles couleurs elle vient. Et les hommes peuvent conduire sans avoir à 
se regarder dans le miroir. En d’autres termes, les hommes ne se regardent pas dans le rétroviseur. 

Les femmes, cependant, descendent l’autoroute et mettent du rouge à lèvres, et elles ont un livre sur 
leur volant, et elles lisent un livre et mettent du rouge à lèvres. Et puis on se demande pourquoi il y a 
des collisions comme il y en a aujourd'hui. 

Lorsque nous communiquons, les hommes parlent en phrases, mais les femmes parlent en paragraphes. 
Et les hommes ne semblent jamais réussir lorsqu’ils essaient de communiquer avec les femmes. Les 
hommes utilisent « je » ou « moi » alors qu’ils devraient utiliser « nous ». Mais ce n’est pas si mal, les 
femmes utilisent « nous » alors qu’elles devraient utiliser « je » ou « moi ».  

Ce sont les femmes qui aiment vraiment les LGBT et quelques hommes bizarres qui veulent se 
transformer en femmes. Mais combien de femmes se transforment en hommes ? L’avez-vous déjà 
remarqué ? J’en ai vu très peu, à l’exception des lesbiennes. 

Les femmes aiment aussi planifier un mariage, mais pour les hommes, c’est la chose la plus ennuyeuse 
sur terre, après les douches pour la mariée et les douches pour le bébé. Les femmes, si jamais vous 
remarquez, vous invitez les femmes à une de ces douches et il n’y a pas d’hommes, parce que les hommes 
ont d’autres choses à faire. 

Les femmes font des listes et des listes de choses à faire pour leur mari, mais pourquoi les hommes ne 
font-ils pas des listes et des listes pour leurs femmes des choses à faire ? Je me demande juste pourquoi il 
y a une différence, alors qu’elles savent très bien qu’ils ne les feront jamais. Et si un homme sait qu’une 
connaissance a donné naissance à un bébé, il se souviendra du sexe et du nom, si vous avez de la chance. 
Si une femme est informée d’un accouchement, elle se souvient des noms (prénom et deuxième 
prénom), de la taille et du poids, de l’heure de la naissance, de la durée du travail et de la nécessité d’une 
intervention médicale.  

Et les femmes ont la capacité de se vider le cerveau de toute leur journée lorsqu’elles en parlent à leur 
conjoint la nuit – mais les hommes, ils ne peuvent que se rappeler si cela s’est bien passé ou pas. Vous 
dites : « Qu’as-tu fait aujourd’hui ? » « Oh, rien. » Et les hommes ne peuvent pas regarder du sport ou 
un film et parler à leur femme en même temps. Il s’assoit pour assister à un match de football. Tes frères 
et ta femme entrent. « Oh, ce n’est pas grave. Allez-y ». 

Et enfin une différence de plus entre les hommes et les femmes. Certains hommes ont l’air bien avec une 
moustache, mais il n’y a aucune femme qui a l’air bien avec une moustache. Je suis désolé, mais quoi 
qu’il en soit, ce ne sont que quelques différences. 

Jusqu’à présent, nous nous sommes bien amusés avec cela, mais ce n’est pas le but de ce que je veux 
exprimer ce matin. Ce que j’essaie de faire ici, c’est de vous faire comprendre que la Vie de chaque 
semence n’est pas connue tant qu’elle est encore dans la semence et qu’elle n’est pas encore manifestée, 



mais qu’elle est connue par les attributs ou caractéristiques une fois manifestés. Ainsi, la Vie est connue 
par ses caractéristiques.  

Je veux dire, vous pouvez prendre une graine (semence) et vous pouvez avoir 10 autres graines ici et dire 
ce que c’est et vous auriez du mal à deviner ce que c’était. Mais une fois qu’elle s’est manifestée, je 
pourrais dire ce que c’est et vous aussi le pourriez, à coup sûr. 

Beaucoup de gens sont soit gauchers soit droitiers. Par leur caractéristique, la façon dont ils se 
comportent, vous pouvez dire s’il s’agit d’un droitier ou d’un gaucher à la façon dont ils se comportent, 
et à la façon dont ils tendent la main, toujours avec cette main gauche, ou cette main droite. Et rappelez-
vous, les deux mains sont presque identiques.  

Je veux dire, vous les soulevez. Maintenant, je me suis cassé l’articulation ici une fois et j’ai donc eu une 
petite torsion, mais à part ça, c’est à peu près la même chose.  

Ils ont le même genre d’empreintes de pouce, d’empreintes digitales, cinq doigts, des petits, d’index, et 
ainsi de suite. De même que la main droite et la main gauche ont normalement le même genre de doigts, 
une main de même taille, et la seule différence qu’il y a entre eux, c’est que l’une est à gauche et l’autre 
à droite. C’est la seule différence que vous pouvez voir. L’un est à gauche, l’autre à droite. 

Et Jésus a dit dans Matthieu 24 que les caractéristiques des deux esprits seraient si proches dans les 
derniers jours que cela séduirait même les élus si c’était possible. Vous prenez votre main et vous la tenez 
simplement en l’air. C’est comme si vous leviez la main gauche, levez la main droite, voyez-vous, si vous 
ne remarquez pas, l’un ressemble à l’autre à tous points de vue. Mais l’un est à gauche, et l’autre est à 
droite.  

C’est ainsi que les deux esprits seront au dernier jour. Voyez-vous, ils sont tous les deux religieux. Ils 
adorent Dieu tous les deux. Ils sont tous les deux bienveillants. Ils donnent tous les deux la dîme et les 
offrandes. Ils aident tous les deux leur voisin quand il est malade. Ils sont tous les deux religieux. Mais 
l’un a la Parole, l’autre non. C’est la seule différence. Ils parlent tous les deux en langues. Ils font tous 
les deux toutes ces choses. Mais l’un a la Parole, l’autre non.   

Ils sont presque semblables, mais ils ont chacun une caractéristique qui les identifie. L’un a raison et 
l’autre a tort. Et cela peut être identifié par ses caractéristiques. 

Vous vous tenez devant le miroir et tenez votre main droite en l’air et le gars dans le miroir tient sa main 
gauche. Il est identique en tout point, mais il est gaucher. Je suis droitier. Je lève la main droite. Mais ce 
gars-là dans le miroir, il a la main gauche levée. Et il vous regarde. Dans tous les détails, ils se ressemblent 
tellement qu’ils pourraient séduire les élus eux-mêmes si c’était possible, et pourtant ils sont à l’opposée 
l’un de l’autre. Et c’est ainsi que les deux esprits doivent être au temps de la fin.  

L’Esprit de Dieu peut être identifié par Sa caractéristique. Voyez l’Esprit de Dieu, et l’esprit de l’église... 
Il y a un esprit d’église. Et l’Esprit de Dieu n’est absolument pas du tout comme l’esprit de l’église. Et 
en fait, frère Branham a dit que les deux esprits seraient si proches. C’est l’Esprit de Dieu dans les élus, 
ou ce que nous appelons l’Epouse, et l’esprit de l’église qui est dans l’esprit des soi-disant croyants.  

Ainsi, vous voyez, frère Branham dit que vous êtes assis l’un à côté de l’autre, vous avez trois sortes de 
croyants. Et je crois que la plupart d’entre eux sont partis. Mais vous devez quand même comprendre 
que c’est ce qu’il a dit et que c’est dans chaque église. Et vous regardez ces églises de 10 000 personnes 
et probablement 99% sont des incroyants et peut-être que vous pourriez même avoir un seul croyant, 



peut-être un ou deux croyants dans cette église. 

Dans son sermon : La semence n’héritera pas avec la balle 18.02.65 P :42  

Maintenant, pensez-y aussi. La semence n’héritera pas avec la balle. Qu’est-ce que c’est que la balle ? 
C’est ce qui entoure la semence. Ainsi, lorsque vous récoltez votre plante, vous prenez le grain pour 
faire du pain, mais vous n’aimez pas la balle qui la contient. Maintenant, si vous avez du blé entier, vous 
pourriez le jeter là-dedans juste pour embrouiller le problème. Mais vraiment, ce n’est pas bon pour 
vous. 

Alors, frère Branham a dit : « Remarquez, voyez combien cela paraît proche. Saint-Matthieu 24.24 
dit que les deux esprits dans les derniers jours, l’esprit de l’église des membres d’église et l’Esprit 
de l’Épouse des membres de l’Épouse, seraient si proches l’un de l’autre que cela séduirait les élus 
eux-mêmes, si c’était possible. C’est proche à ce point-là. Regardez comme cela vient de la tige.  

Et dans son sermon : La marque de la bête 13.05.54 P :74 Maintenant, voyez-vous ce qu’est la 
marque de la bête ? C’est la marque de l’apostasie. C’est une personne qui pense simplement que : 
« Eh bien, je suis membre de l’église, et je suis tout aussi bon que l’autre gars. Et j’en connais pas 
mal. 

Ne suis-je pas membre de cette église ? » Et vous rendez-vous compte d’où l’organisation de votre église, sur laquelle 
vous vous reposez, d’où elle vient ? Vous rendez-vous compte ? La Bible a dit : « Celui qui adore la bête, reçoit sa 
marque, ou la lettre de son nom, » regardez bien, là, « dans le front ou la main », c’est-à-dire la 
connaissance ou l’action. Ça ne veut pas dire que vous avez un gros tatouage sur le visage. Ça n’a pas besoin 
d’être ça. Il ne s’agit pas de l’extérieur. Il s’agit du côté spirituel. Et regardez-le bien et voyez ce qu’il connaît 
de l’Écriture. Écoutez-le et voyez où il va. « Si un homme n’a pas cette Doctrine, il n’y a pas de Lumière en lui », 
dit la Bible. Voyez ? Voyez ? Regardez bien où il va. Regardez bien ce qu’il fait. La Bible dit que si vous n’avez 
pas la doctrine de Christ, vous n’avez pas Dieu. 

Regardez bien ce qu’il fait. Il dit : « Eh bien, je–je suis membre. Je suis protestant. Oui, monsieur. Je–je suis membre 
de telle et telle église. Oui, monsieur. » Et le dimanche, c’est tout juste si vous la respectez assez pour y entrer quand 
il pleut. Il descend, au lieu d’aller à la réunion de prière, vous fermez l’église pour vous asseoir à 
regarder la télévision.  

Il s’en va, là, et il boit, et il fait n’importe quoi, il se conduit comme le reste du monde, pourtant il est membre 
de l’église. Rappelez-vous, c’est la marque du péché.  

Donc, tout prédicateur qui prétend croire ce message et qui pense que Jean 14.12 n’est pas pour tout le 
monde, autrement dit, s’il pense seulement : « Eh bien, Frère Branham a fait les œuvres, et j’en suis 
heureux et je vais entrer sur base de cela. » Vous n’allez pas entrer en vous accrochant aux basques de 
frère Branham. Désolé. Vous n’y entrerez pas en vous accrochant à mes basques. Vous n’allez pas y entrer 
en vous accrochant aux basques de Vayle. Vous n’y entrez pas en vous accrochant aux basques de qui que 
ce soit. Vous n’y entrez pas en vous accrochant aux basques de vos parents. Tu entends ça, Ella ? Tu y 
entreras en t’accrochant à ta propre révélation. 

Nous voudrions voir Jésus 04.09.61 P :40 Ne mettez donc pas le péché sur le fait de fumer, de boire, de 
jouer ; ce n’est pas ça le péché, ce sont les attributs de l’incrédulité. Le péché, c’est l’incrédulité. Vous n’avez peut-
être jamais touché une cigarette, bu ou jamais fait quoi que ce soit de mal dans votre vie ; si vous ne croyez pas la 
Parole de Dieu, vous êtes toujours un pécheur. Le péché, c’est l’incrédulité. Il n’y a que deux esprits, l’un croit 
et l’autre ne croit pas.  



Le dieu de cet âge mauvais 01.08.65 Matin P :31 Les deux esprits. L’un : le Saint-Esprit de Dieu 
; l’autre : l’esprit du diable, qui use de séduction. Les gens de la terre sont maintenant en train de faire leur 
choix. Le Saint-Esprit est ici, en train d’appeler une Épouse pour Christ. Il le fait en Lui confirmant Sa Parole promise 
pour cet âge-ci, démontrant qu’il s’agit bien de Christ.  

Si le doigt est censé bouger dans cet âge-ci, le doigt bougera. Si le pied est censé bouger dans cet âge-ci, le pied bougera. 
Si l’œil doit voir dans cet âge-ci, l’œil verra. Amen 

Rappelez-vous, Il envoie l’Esprit de sagesse et de révélation afin que vous puissiez voir. 

L’Esprit de Dieu, qui a grandi jusqu’à atteindre la pleine stature de Dieu, dans l’âge où nous vivons maintenant. 
L’Esprit-Saint est ici, en train de confirmer le Message de l’heure. Et l’Esprit-Saint le fait, pour 
que les gens qui croient Dieu soient appelés à sortir de ce chaos.  

Et croyez-moi, c’est un euphémisme, car c’est 10 fois pire aujourd’hui que dans les années 60. 

L’esprit impie du diable est ici, en train d’appeler son église, par l’erreur, comme toujours, par 
une perversion de la Parole de Dieu, comme il l’avait fait au commencement. Voyez-vous comme on 
revient tout droit à ce temps de la semence, celle de l’Éden ? La revoici.  

La marque de la bête 17.02.61 P :31 Maintenant, la grande église se prépare. Nous découvrons qu’Esaü et 
Jacob, avant la naissance de l’un ou de l’autre enfant, Dieu a dit qu’Il aimait l’un et qu’Il haïssait l’autre. Et 
rappelez-vous, ils étaient jumeaux : même mère, même père. Vous l’avez compris ? Des jumeaux. Chaque réveil 
produit des jumeaux. Certainement. 

Il y a des jumeaux nés de l’homme naturel et de l’homme spirituel. C’était ainsi dans le jardin d’Eden, 
Caïn et Abel, c’était la même chose. Cela a commencé à partir de là, ça continue de descendre. Et regardez l’église, 
Jésus le pasteur, Judas le trésorier, des frères, de la même tribu, et ainsi de suite, juste dans le même groupe, la 
même église.  

Et pas de reflet. Pour ce qui est de vous, frère Steve, mais je n’ai fait que citer ce qu’il a dit : l’un est le 
pasteur, et l’autre est le trésorier. L’un est un démon et l’un de Dieu.  

C’est comme ça que ça se passe. 

C’est comme ça que ça se passe. Jésus a dit : « Dans les derniers jours, les deux esprits seraient si proches 
qu’ils séduiraient même les élus, si c’était possible. » Amen. Si c’était possible, mais ce n’est pas le cas. Et 
c’est... Ils ne le feront jamais. Très bien.  

Les dix vierges 11.12.60 Matin P :113 Je vais vous lire pas mal de citations ici. Très bien, maintenant, 
pendant cet âge de l’église... Oh, voici quelque chose de si beau. J’aime tellement bien. Au cours de ces âges de 
l’église, il y a deux esprits qui travaillent presque de la même manière d’un bout à l’autre : l’un 
est la dénomination, l’autre est le Saint-Esprit. Et Jésus a dit qu’ils étaient si proches qu’ils séduiraient les 
élus eux-mêmes si c’était possible. 

Ces deux esprits marquent leurs gens pour le jugement futur. Satan a promis qu’il aurait plus que Christ, 
et il l’a fait. Maintenant, observez ceci de très, très près maintenant, alors que nous arrivons à ceci : plus que cela ne 
le serait, marquer les gens.  

Non, je vais juste m’arrêter pour dire que nous vous avons montré l’autre jour un graphique de la 
trajectoire de la population. Et il est dit dans le livre de la Genèse que les hommes commencèrent à se 



multiplier sur la terre. D’accord, alors vous dites, eh bien, d’accord, vous aviez deux lignées. Vous aviez 
la lignée de Caïn. Vous aviez la lignée de Seth et pourquoi les gens de la lignée de Seth ne se sont-ils pas 
multipliés aussi vite que ceux de Caïn ? C’est comme, pourquoi les lapins se reproduisent-ils plus vite 
que les humains ? 

Mais quoi qu’il en soit, nous regardons la trajectoire et nous montons comme cela [en flèche ; Note du 
Trad.], et quand Frère Branham prononçait ces paroles, il y avait environ 2 milliards de personnes sur 
terre, 1,52 milliard. Aujourd’hui, il y en a 8 milliards. 

Aujourd’hui, il y en a 8 milliards. Aujourd’hui, il y en a 8,043 milliards. Alors pourquoi ? Numéro 1, de 
quoi s’agit-il ? Numéro 2, pourquoi l’Écriture dit-elle qu’il y a beaucoup plus d’enfants de la prostituée 
que de celle qui a un mari ? Êtes-vous déjà allé voir une tanière de serpents ? Avez-vous déjà retiré 
l’écorce d’un arbre et vu 50 serpents dans l’arbre ? Ils viennent d’une seule mère. 

Donc, on parle de la semence du serpent qui est plus prolifique dans la reproduction. Pourquoi les 
musulmans ont-ils augmenté en seulement 1500 ans ? Ils sont passés d’une poignée à 1,5 milliard. Très 
bien, ce n’est qu’une semence de serpent. Eh bien, il se peut qu’il y en ait un ou deux là-dedans qui sont 
la semence de Dieu, mais ils en sortiront, ou ils n’ont certainement pas la semence de Dieu. Mais 
pourquoi prolifèrent-ils autant ? OK, parce qu’ils sont censés le faire. Ils sont censés le faire. 

Entendre, reconnaître, agir sur la Parole 21.02.60 P :47 Pourquoi toutes les fausses églises sont-
elles de grandes églises ? Je ne dis pas qu’il n’y en a pas [de vrai]. Je dirai qu’il n’y a pas de grande église 
de 1.000, 2.000 ou 10.000 membres qui soit en ordre avec Dieu. Si elles l’étaient, elles n’auraient pas 
autant de gens assis là parce qu’ils prêcheraient le feu et le prêcheraient brûlant. Mais pourquoi les 
grandes églises où les gens s’amoncellent comme des serpents qui se reproduisent par cinquantaine dans 
un tronc d’arbre ? Très bien, c’est leur nature. 

Pourquoi la semence de Dieu est-elle seule ? Parce que Dieu est en train de modeler Son caractère en 
vous, pensez aux 50, pensez à l’Eglise de 10.000 membres avec le gars qui porte un costume et qui parle 
très gentiment de lui-même, il ne mentionne même pas Jésus-Christ, mais il mentionne que nous 
pouvons être un peuple bien-pensant et tout ce genre de choses. Vous connaissez Josh, quel que soit son 
nom. 

Pourquoi les gens affluent-ils dans ces églises ? Parce qu’ils ont un concert gratuit, sauf que le gars finit 
par les attirer et faire un problème et les attire à l’autel et a cinq collectes d’offrande avant de prendre sa 
retraite. Je veux dire se retire pour la journée. Donc, très peu, peut-être 2.000, si nous disons un sur un 
million et qu’il y a 2 milliards de soi-disant chrétiens, si vous voyez 2.000 personnes dans ce monde et 
que nous en sortons. Autrement dit, il y en aura très, très, très peu qui s’en sortiront. 

Entendre, reconnaitre, agir sur la parole 21.01.60 P :47 Eh bien, il y a environ deux mille ans, cela a 
atteint son paroxysme, et cela s’est dirigé vers deux hommes : l’un, Jésus-Christ, l’autre, Judas Iscariote. Eh bien, Jésus 
a associé la Venue, Sa Seconde Venue, au fait que ces deux esprits seraient très différents de ce qu’ils étaient autrefois. 
Maintenant, c’est ici que j’aimerais que vous vous revêtiez de vos vêtements de gloire.  

Ces deux esprits vont être différents. En effet, Satan est venu et a vécu dans un homme qui était 
membre de l’église, Judas Iscariote, qui vivait dans l’église charnelle, et qui était un ami de 
l’église pendant tout ce temps.  

À votre avis, pourquoi Judas a-t-il porté la bourse ? À votre avis, pourquoi ces ministres veulent-ils de 
grandes églises ? Pour la même raison. L’un d’eux a acheté quatre jets. Pouvez-vous vous imaginer Jésus-



Christ avoir quatre jets ? S’Il était ici, Il serait probablement encore en train de faire de l’auto-stop pour 
aller là où Il voulait aller.  

Et il était un ami de l’église pendant tout ce temps. Mais il est entré et il a trompé, ou plutôt il a cru 
tromper, son frère.  

Il est entré et a fait semblant d’être l’un d’entre eux, il a goûté aux bonnes choses de Dieu, il a 
agi carrément dans l’Esprit, semble-t-il, il est sorti et il a prêché l’Evangile, et il a chassé les 
démons. Mais au fond de lui, tout ce temps, il était Judas pour commencer. La Bible dit : « Il est né le fils de la 
perdition. »  

Je suis désolé, mais je peux regarder tous mes amis qui prêchent cet évangile, et aucun d’eux n’a une 
grande église. Je veux dire, vous regardez en RDC, ils ont peut-être une poignée de personnes là-bas, au 
Gabon et dans d’autres endroits, je pense que la plus grande pourrait se trouver au Malawi, elle était 
d’environ 70 membres. Mais ce n’est pas beaucoup de monde. 

Mais si vous regardez d’autres églises dans ce message, vous en avez 10. Il y a une église qui a 50 000 
membres en RDC, 50 000, et elles se trouvent bien sûr dans la province du diamant. C’est un bon endroit 
où se trouver si vous avez 50 000 membres. Mais tout est une question d’argent. C’est une question de 
passer du bon temps. Il s’agit d’être social. Tout tourne autour du club. Nous appartenons au même 
club, mais ce n’est pas vraiment le cas. Il s’agit de votre âme. Et cherchez-vous vraiment Dieu ou non ? 

Mais, semble-t-il, il est allé prêcher l’Evangile, et il a chassé les démons. Mais au fond de lui, tout ce 
temps, il était Judas pour commencer. La Bible dit : « Il est né le fils de la perdition. »  

Il a tout fait de la même manière dans notre histoire, il a dit : Maintenant, observez les deux esprits. Je 
sais que nous voulons être gentils avec tout le monde. Mais vous devez prendre position pour cette 
parole. Et si vous finissez par ne pas être si gentil parce que vous prenez position pour cette Parole, alors 
c’est quelque chose que vous devez déterminer, la façon dont vous allez prendre position pour cette 
Parole. C’est donc notre défi. Mais comme Josué l’a dit, moi et ma maison, je servirai le Seigneur.  

Je restaurerai 20.06.54 Après-midi P :22 Maintenant, observez ces deux esprits sur ces jeunes gens qui 
surgissent ici dans la Genèse, et observez cela se terminer dans l’Apocalypse. Et apportons cela à travers la Bible 
quelques instants sur ces deux vignes. Je prendrai Caïn à ma gauche, Abel à ma droite. Eh bien, et maintenant, ces 
deux garçons étaient religieux. (Donnez-leur un plus à tous les deux.) 

Tous les deux étaient des adorateurs de Dieu. (Donnez-leur un plus.) Maintenant, rappelez-vous, 
Caïn a construit un autel à l’Eternel. En d’autres termes, il avait une église. Et si l’appartenance 
à une église est tout ce que Dieu exige, (alors donnez-leur un plus à tous les deux) Caïn était un 
homme aussi bon qu’Abel, et aussi juste qu’Abel, si Dieu exige seulement qu’un homme aille à 
l’église. Caïn est allé à l’église. (Ils ont donc un plus.) Eh bien, vous direz : « Attendez une minute 
maintenant. » D’accord. Caïn était aussi un adorateur de Dieu. Vous rendez-vous compte que vous pouvez 
appartenir à l’église et adorer Dieu et ne pas être chrétien ? Caïn au commencement... Maintenant, ne 
vous brouillez pas avec moi. Restez tranquille une minute ; regardons cela à travers les Ecritures. Vous voyez ?  

Esaü était un meilleur homme que Jacob. Il s’est occupé de son père. C’était un bon garçon. Et il était 
perdu. Et vous savez quoi ? Il est né perdu. Dieu n’a pas dit : « J’attendrai plus tard et je verrai s’il va 
l’accepter. » Il savait qu’il ne l’accepterait pas.  



Père, l’heure est venue 02.10.56 Après-midi P :57 Le temps est venu où il y a une apostasie. La Bible 
dit : « À moins qu’il n’y ait une apostasie, l’homme de péché ne se révélera pas. »  

Autrement dit, vous n’aurez pas la manifestation de l’antichrist dans un homme jusqu’à ce que nous 
soyons partis. Et bien sûr, nous devons partir. Mais il y aura aussi une apostasie qui vous montrera que 
nous nous préparons à ce départ. 

L’Eglise pentecôtiste vit à la fin de tous les temps. Le moment est venu. Le temps est venu pour les signes de suivre les 
croyants. Nous sommes au temps de la fin.  

Nous sommes sous la pluie de l’arrière-saison. Nous sommes au temps où les hommes seront emportés, 
enflés d’orgueil, aimant le plaisir plus que Dieu, déloyaux, calomniateurs, intempérants, cruels, 
ennemis des gens de bien, emportés, enflés d’orgueil...  

Donc, tout ce que vous avez à faire est d’allumer n’importe quelle nouvelle, radio ou autre et c’est ainsi 
que vous allez devenir emportés, enflés d’orgueil, aimant le plaisir plus que Dieu. 

Le temps est venu où ils enseignent des doctrines de démons, pervertissant l’enseignement de la 
Bible en des théories et des théologies pour attirer des groupes de gens après eux.  

Je me souviens d’une fois où frère Vayle m’a dit qu’il y avait un certain prédicateur. Sa femme est venue 
le voir et lui a dit : « Ecoute, frère, untel va avoir 40 ans. » Ce serait très bien d’organiser une fête 
d'anniversaire pour lui en secret. Frère Vayle a donc appelé tous ses copains prédicateurs et ils se sont 
tous réunis. Et puis, cette femme a fait venir son mari, et ils ont organisé cette fête pour son 40e 
anniversaire. 

Et puis, le frère, quand il était temps de dire : « Eh bien, merci, » il ne s’est pas contenté de dire merci. 
Il a fini par prêcher à tous ces ministres. Et maintenant, il a mis en place son propre ministère. Frère 
Vayle a dit : « Si je n’ai pas été trompé par cet homme, je ne sais pas ce que c’est. Je ne lui ferai plus 
jamais confiance. » Très bien. Vous voyez de faux motifs et tout ça.  

Le temps est venu où ils enseignent des doctrines de démons, pervertissant l’enseignement de la 
Bible en des théories et des théologies pour attirer des groupes de gens après eux.  

Et je connais des frères qui suivent réellement ce ministère. 

Père, l’heure est venue 02.10.56 Après-midi P :10 Et nous nous dirigeons directement vers le Calvaire 
(je pense qu’il voulait dire la charte), et peu importe de quel côté souffle le vent, nous regardons toujours vers le 
Calvaire, qu’il soit en face, ou que, quoi que ce soit, nous sommes toujours dirigés vers le Calvaire. Ça, c’est le vrai 
croyant.  

Et puis, nous ne sommes pas ballottés par tous les vents de doctrines, et ceci arrive, et cela arrive, et cela se produit ; 
nous avons juste ce cours pilote qui dirige tout droit au Calvaire. Je pense que c’est ce que Dieu voulait dire quand Il 
a parlé par Jude là-bas et qu’Il a dit : « Une nuée sans pluie, des étoiles errantes... » juste errant.  

Ce n’est pas juste, nous ne devrions pas faire cela. Nous devrions juste... Quand un chrétien naît pour la 
première fois dans le Royaume de Dieu, son affection, sa vie, tout est dirigé directement vers 
Christ. S’il est juste un peu intelligent, si vous ne le regardez pas, il mettra tout sur le compte de l’instruction et se 
dirigera vers un langage très froid, formel, indifférent, et tout, un peu de théologie, ou une grande interprétation des 
mots grecs.  



Autrement dit. J’ai vu des groupes de gens se former autour d’un mot grec. Tout un tas de gens se 
forment autour d’un mot grec. 

Le dieu de cet âge mauvais 01.08.65 Matin P :88 Comme Elle fait partie de l’Époux, fidèle à Lui en tout 
point, attendant les Noces, s’unissant, non pas au concile œcuménique, mais dans le ciel, au souper des noces. Il lui 
a été donné (C’est pour notre propre église.) le... Elle a reçu et il lui a révélé les sept mystères scellés de la Bible.  

Elle voit la folie du séducteur, si proche de la Vérité qu’il séduit presque les Élus ; Elle le voit. Elle... Voyez-vous les 
deux esprits opposés à l’œuvre dans cet âge mauvais ? Pouvez-vous le voir ?  

Eh bien, je dis simplement ceci, peu m’importe qu’une église se soit formée autour d’une certaine 
doctrine. La doctrine ne rend pas l’église juste. C’est votre esprit qui vous rend juste. Autrement dit, le 
fait que vous receviez une doctrine, je vais juste le dire. Disons la Parousia. C’est un mot grec. Ce n’est 
pas parce que vous dites que vous croyez à la Parousia que vous comprenez la Parousia. 

Ce n’est pas parce que vous dites que Jésus était un Fils de Dieu que vous croyez que vous êtes un fils de 
Dieu. Cela ne veut pas dire qu’il n’y a que Dieu qui regarde la vie. Est-ce que la vie de la semence est en 
vous ou pas, c’est tout. Donc, juste parce que vous vous concentrez sur une doctrine et si vous avez 
l’attitude de tous les autres qui ne se concentrent pas sur ma doctrine, c’est faux et j’ai raison parce que 
je me concentre sur ma doctrine. Vous vous trompez.  

Vous devez regarder les gens et leur donner le test de la parole. Et si donc, une fois, ils ont reçu le test 
de la parole, car je sais que frère Peter m’a dit une fois qu’il parlait à un vieil homme et il pensait que 
j’allais lui faire passer le test de la parole. Et ainsi il commence à parler de la Parousia. Le gars ne savait 
pas de quoi il voulait parler. Mais ensuite, il s’est mis à dire : « Eh bien, vous savez, l’apparition avant la 
venue. » « Oh oui, je le sais. » Et donc ils utilisent un langage différent, mais ils disent la même chose. 

Vous devez donc faire très attention à ne pas assommer tout le monde, parce qu’ils ne voient pas votre 
doctrine. Et si j’ai déjà donné cette impression, j’en suis désolé, mais je n’ai jamais été comme ça. Et j’ai 
toujours marché seule. Mais s’ils rejettent la doctrine, oui, alors vous pouvez comprendre cela. Mais s’ils 
n’ont pas eu la chance de comprendre, ou même s’ils n’ont pas eu la chance de vraiment savoir ce que 
vous croyez, s’ils refusent cela, alors je peux comprendre que vous preniez position. Mais s’ils ne refusent 
pas cela, ce sont juste des gens adorables. Ils vont être là. Il y aura beaucoup de gens là-bas, et frère 
Branham dit que vous seriez surpris de savoir qui a réussi.  

Elle voit la folie du séducteur, si proche de la Vérité qu’il séduit presque les Élus ; Elle le voit. Elle... Voyez-vous les 
deux esprits opposés à l’œuvre dans cet âge mauvais ? Pouvez-vous le voir ?  

Chacun est très religieux, Caïn et Abel, les esprits revenant à leurs têtes, toujours les mêmes comme ils ont 
commencé : l’un adorant par la beauté, et par la connaissance, et par l’éducation, et par la science, et par l’éthique ; 
et l’autre par la foi de la révélation de la Parole de Dieu.  

Pensez-vous que Hattie Wright a compris la Parousia ? Mais elle a compris qu’Il est ici. Donc, c’est la 
même chose. Mais le mot Parousia la confondait. Elle ne connaissait pas le grec, mais elle savait que Dieu 
est ici parce que Dieu seul pouvait faire les choses qui arrivaient avec William Branham.  

Ils se tiennent tous les deux dans ce bâtiment ce matin. C’est juste. (Note : il a prêché cela dans sa 
propre église. Et il a dit qu’ils se tenaient tous les deux dans cette église ce matin.) 



Que ferai-je de Jésus 24.11.63 Matin P :97 Le Corps de Dieu uni comme Son Épouse, étant Un. Lui et 
Christ ensemble, comme l’Esprit œuvrant dans la chair de l’Eglise, comme Il a œuvré dans la chair de Jésus-Christ, 
parce que C’est une partie de Son Corps, non pas deux, mais Un. Ils ne font qu’un.  

Un mari et une femme ne sont plus deux, mais un. Et Christ et Son Corps sont Un. Et le même Esprit qui était 
en Christ est dans Son Epouse, dans Son Corps, qui les unit ensemble avec toute la Parole. Et Dieu 
qui vivait là-dedans Lui-même S’est manifesté.  

Abraham et sa postérité après lui 23.04.61 P :39 Eh bien, c’est exactement ce que Dieu a fait par la 
Postérité Royale d’Abraham. Eh bien, je sais qu’Isaac était la postérité d’Abraham potentiellement... ? ... C’était la 
postérité naturelle d’Abraham, mais pas la vraie Postérité d’Abraham. La véritable Postérité d’Abraham était Christ, 
la Postérité Royale.  

Isaac n’était qu’un substitut jusqu’à la venue de Christ, qui était la Postérité d’Abraham. Eh bien, et alors, la véritable 
postérité d’Abraham croit à la promesse, tout comme Abraham a cru, parce que c’est à Abraham et à sa postérité après 
lui. Maintenant, observez ce que Dieu a fait à la Postérité Royale pour que l’alliance soit confirmée.  

Il a pris Christ, qui était la Postérité d’Abraham ; sur le Calvaire, Il L’a déchiré.  

Il a ôté l’Esprit de Lui et a mis Son corps dans la tombe et Son âme en enfer, et Il L’a ressuscité le 
troisième jour, et Il a ressuscité Son corps, et Il l’a fait monter dans la Gloire, et là Il a renvoyé 
l’Esprit, et Il a gardé le corps à Sa droite.  

Il a renvoyé l’Esprit pour qu’il vive dans l’église, pour qu’il devienne une église tellement avec la 
Vie de Christ qu’à la résurrection, les deux s’uniront, l’Epouse et l’Époux, l’Eglise et Christ seront 
exactement semblables, avec le même genre de ministère, le même genre de puissance, le même 
genre d’Esprit.  

Il a ressuscité le corps de Jésus-Christ et s’est assis à Sa droite, à Sa droite, et il a répandu l’Esprit sur l’Eglise le jour 
de la Pentecôte. C’est ainsi que Dieu a prouvé Son alliance avec Son Eglise.  

Les cinq identifications de la véritable église 11.09.60 Soir P :23 Eh bien, Il l’a comparé dans 
beaucoup de paraboles, comme dans le cas d’un mari et d’une femme. Il appelle l’église l'Epouse. Et l’épouse n’est 
plus, et l’époux n’est plus deux personnes ; ils ne font qu’un. Elle est la chair de Sa chair et l’os de Ses os.  

Et alors, quand un homme ou une femme est appelé au Corps mystique de Christ par le Saint-Esprit, il devient un 
membre à part entière de Son Corps lorsqu’il est rempli du Saint-Esprit, parce que Dieu a pris l’Esprit de Christ, 
Il a ressuscité Son corps et l’a placé sur Son Trône, et Il a renvoyé le Saint-Esprit pour former le 
Corps mystique de Christ, qui seront unis au souper des noces à la venue du Seigneur. Vous ne pouvez pas 
l’organiser. C’est un mystère.  

Vous voyez, l’organisation. Dès qu’elle s’organise, elle meurt, juste là. Parce qu’ils ont inséré leur propre 
pensée à la place du programme de Dieu. Frère Branham a dit : Si vous prenez seulement deux hommes, 
ils peuvent commencer une dénomination. Le savez-vous ? Deux hommes. Si vous amenez une autre 
personne à croire avec vous et qu’elle croit la même chose, maintenant vous avez une dénomination. 
Très bien, vous devez faire attention. C’est parce que cela doit être la Parole de Dieu. 

Jéhovah Jiré 12.06.57 P :34 Du temps d’Abraham et en Orient, la manière dont ils faisaient une alliance, ils 
prenaient une bête, ils la tuaient, ils la divisaient en deux, juste comme vous voyez Abraham le faire pour l’alliance 



de Dieu. Et ils divisaient l’alliance en deux. Ensuite, ils rédigeaient leur accord, puis ils la prenaient, la déchiraient, 
en donnaient à l’un et à l’autre.  

Autrement dit, vous aviez le billet chinois pour vos vêtements. Il en prenait la moitié, vous en donnait 
une moitié, il en a la moitié et puis vous ramenez la moitié qui correspond à la déchirure. Ensuite, vous 
récupérez vos vêtements. Combien de personnes arrivaient et présentaient un morceau de papier 
différent ? Il ne leur donnait pas leurs vêtements. OK, c’est comme ça qu’ils pouvaient savoir. C’est tout 
ce qu’ils avaient, ils parlaient chinois. Ils ne pouvaient donc pas vous parler. Vous avez trois pantalons et 
deux manteaux et tout le reste. Ils prenaient juste ce papier et le déchiraient en biais. Le gars suivant, ils 
déchiraient le sien en biais. La personne suivante, ils déchiraient en biais. La personne suivante, ils 
déchiraient de cette façon. Donc, chaque billet était différent, mais ils correspondaient s’ils faisaient 
partie du billet qui a été déchiré, vous voyez ? 

Et ils prêtent serment sur ce cadavre : S’ils rompaient cette alliance, qu’ils soient comme cette bête morte. Quel serment. 
Et la seule façon dont cette alliance peut être manifestée, c’est que les deux hommes apportent les deux morceaux de 
papier, et ils doivent s’emboîter l’un dans l’autre, exactement comme cela, et cela confirme le serment. Maintenant, 
que faisait Dieu ?  

Avez-vous déjà déchiré un morceau de papier et recollé avec du ruban adhésif parce que vous avez fait 
une erreur ? Vous l’alignez juste comme il faut, pour qu’il corresponde. Ensuite, vous le collez et tout 
va bien. Comme un billet d’un dollar. D’accord, maintenant, si vous arrivez avec un billet d’un dollar et 
que vous avez deux côtés gauches du billet d’un dollar et que vous les collez ensemble, je ne pense pas 
qu’on va l’accepter.  

Il montrait à Abraham comment Il allait être le père des nations ; par Isaac viendrait Christ. Et au Calvaire, 
Jéhovah Dieu, le Père, a amené Son propre Fils au Calvaire, et Il a mis sur Lui les péchés et les 
maladies du monde, et là Il L’a déchiré, et Il a enlevé le corps dans la Gloire, et Il a renvoyé le 
Saint-Esprit pour l’Eglise.  

Remarquez, pour l’église, ne reculez pas sur l’église pour l’église. Autrement dit, nous en faisons 
partie. Et alors, il a envoyé le Saint-Esprit pour nous prendre. Il montrait à Abraham comment il allait 
être père.  

Et quand la résurrection viendra, le même Esprit qui était en Jésus-Christ, accomplissant les 
mêmes œuvres que Jésus avait faites lorsqu’Il était ici sur terre, doit être avec l’Eglise, l’Eglise 
de l’alliance, car lorsqu’ils s’uniront, les mêmes signes et les mêmes prodiges que Jésus a accomplis 
devront être comparables au Corps de Christ pour constituer l’Epouse. Amen. 

OK, c’est pour ça que je vous dis d’écrire votre livre. Écrivez votre livre et notez chaque fois que Dieu 
fait quelque chose pour vous, écrivez-le. D’accord.  

Comment puis-je vaincre 25.08.63 Matin P :28 Nous voyons cet âge dans lequel nous vivons. C’est l’un 
des âges les plus grandioses de tous les âges. Cet âge de l’église de Laodicée est le plus grandiose de tous les âges de 
l’église, parce que c’est la fin du temps et la fusion avec l’éternité. Et puis, c’est le plus grand âge de péché. Il y a plus 
de péché dans cet âge qu’il n’y en a jamais eu.  

Et les puissances de Satan sont beaucoup plus difficiles à combattre qu’elles ne l’ont été à n’importe quelle époque. 
Vous voyez ? Ici, jadis, dans les premiers âges, un chrétien pouvait, parce qu’il professait être une église, appartenir à 
Christ, être décapité pour cela. Il pouvait être tué et sorti de sa misère, et aller à la rencontre de Dieu rapidement. 



Je ne pleurerais donc pas pour quelqu’un qui est mort, et beaucoup sont morts au cours des derniers 
mois. Je ne pleurerais pas du tout. En fait, je serais heureux pour eux. Et si vous voulez pleurer, pleurez 
pour vous-même parce que vous n’êtes pas parti.  

Il pouvait être tué et sorti de sa misère, et aller à la rencontre de Dieu rapidement. Mais maintenant, l’ennemi est 
entré, au nom de l’église ; Et c’est tellement séducteur.  

C’est un grand âge de séduction quand... Christ l’a dit, les deux esprits seraient si proches dans les 
derniers jours qu’ils séduiraient même les élus, si c’était possible. Voyez-vous, voyez-vous ? Voyez ? Et 
rappelez-vous, Christ a parlé d’un peuple élu pour le dernier jour. Voyez ? Il séduirait les élus eux-mêmes, si c’était 
possible, si proche.  

Il faut donc que ce soit juste dans ce message. Je suis désolé, il n’y a pas que nous et les pentecôtistes. Je 
veux dire, nous sommes très différents, mais l’épouse dans ce message-ci et l’église dans ce message-là 
sont très différentes. 

Une enseigne 19.01.62 P :35 Puis vint un autre, qui était le roi Nebucadnetsar, et il allait bâtir une ville. Et 
si vous remarquez, parfois, ces esprits qui s’emparent de l’homme...  

Et c’est un jour qui vient, et qui est proche maintenant, où l’Eglise chrétienne, l’Eglise du Seigneur Jésus-Christ 
devrait être très spirituelle, parce que Jésus a dit que les deux esprits seraient si proches qu’il séduirait 
même les élus, si c’était possible.  

L’ennemi est si rusé. Maintenant, observez-le avec Nebucadnetsar. Il a bâti une ville exactement sur le modèle du ciel : 
comme le fleuve de l’Euphrate coulait près du trône, comme dans le ciel, le fleuve d’eau de la Vie passe devant le trône, 
les jardins suspendus et tout, exactement comme c’était, car avant, quand Abraham voyageait, à la recherche d’une 
telle ville... Et si vous n’êtes pas spirituel, Satan vous aveuglera sur ces choses, voyez-vous, quelque chose qui y 
ressemble presque, mais ce n’est pas cela.  

Rappelez-vous, Satan est apparu à Martin et lui a dit de l’adorer. « Je suis Jésus » et il a vu quelque chose. 
Il s’est dit : « Attendez une minute, maintenant tu as une couronne sur la tête et les saints Le 
couronneront. Retire-toi de moi, Satan. Tu es un bluffeur. C’est presque la même chose. Mais ce n’est 
pas le cas.  

Si c’est fait par l’homme, ce n’est pas bon ; si c’est acheté par le Sang de Dieu, c’est la vérité. C’est... Voyez, c’est 
vrai. Mais si c’est fait par l’homme...  

Maintenant, rappelez-vous, je vais juste dire ceci. Nous avons beaucoup de gens qui non seulement 
prétendent, mais peut-être qu’ils l’étaient, qu’ils sont morts dans leur lit d’hôpital, peu importe, et qu’ils 
sont allés à la rencontre du Seigneur. Mais il a dit que ce serait si proche que cela séduirait les élus eux-
mêmes si c’était possible. Donc, si vous avez les yeux rivés sur ce qu’ils ont vu et non sur ce que dit un 
prophète confirmé, ce sera dans la maisons future. Parce qu’il dit qu’on ne monte pas dans les airs. Nous 
n'allons pas au-delà de la Voie lactée, nous ne faisons pas toutes ces choses. 

Il a dit que nous étions ici. Je veux dire, il a utilisé la Voie lactée une fois dans les premiers sermons, mais 
plus tard, il dit : non, nous sommes censés être ici. Nous allons simplement dans une autre dimension. 
Vous devez être prudent sur ces choses. Tout ce que je dis, c’est qu’il dit qu’ils seront si proches. 
Nebucadnetsar construisit une ville qui ressemblait au ciel. Son trône était assis près de l’Euphrate et le 
trône des déesses à côté du fleuve de la vie et de toutes ces choses. Même leur expérience qu’ils disent 
avoir eu. 



Combien d’entre eux sont revenus et sont devenus des croyants ou ils sont simplement revenus et sont 
devenus de meilleures personnes ? Eh bien, être une meilleure personne ne vous amène pas au ciel. Vous 
devez donc être très prudent lorsque nous regardons ces choses, parce que tout cela est destiné à séduire. 
Je suis désolé. Même leurs confessions sont destinées à séduire. Satan. C’est une personne qui est là dans 
la sienne. Je veux dire, il ne le laisse pas. Il n’est pas réellement mort. Regardez, j’avais 50/30 ans, mais 
je n’étais pas mort. Mais, pourrait-on dire, vous arrivez à l’aplatissement. Vous êtes mort. Ecoutez, soit 
c’est cette Parole, soit ça ne l’est pas. C’est tout ce que je vais dire.  

Satan vous aveuglera sur ces choses, voyez-vous, quelque chose qui y ressemble presque, mais ce n’est pas cela. Si c’est 
fait par l’homme, ce n’est pas bon ; si c’est acheté par le Sang de Dieu, c'est la vérité. C’est... Voyez, c’est vrai. Mais 
si c’est fait par l’homme...  

Nous voudrions voir Jésus 09.04.61 P :40 Ne mettez donc pas le péché sur le fait de fumer, de boire, de 
parier ; ce n’est pas un péché ; (Alors sortons cela de notre esprit. La personne est un pécheur, il boit. Vous 
savez, il en boit. Ecoutez, c’est un pécheur parce qu’il ne croit pas.) 

Ce sont les attributs de l’incrédulité. Le péché, c’est l’incrédulité. Vous n’avez peut-être jamais touché à une cigarette. 
Maintenant, réfléchissez-y. Vous n’avez jamais touché une cigarette de votre vie. Vous n’avez jamais bu, 
vous n’avez jamais rien fait de mal dans votre vie ; si vous ne croyez pas la Parole de Dieu, vous êtes toujours un 
pécheur.  

Le Parti républicain est plein de gens qui ne boivent pas, ne fument pas, ne parient pas et ne font pas de 
mauvaises choses, mais ils ne croient pas non plus à la Parole. Le péché est donc l’incrédulité.  

Il n’y en a que deux, et ça doit être ainsi. Ce que je dis, c’est que vous pouvez aller dans une église du 
message, ou même dans une église pentecôtiste, ou dans une église baptiste, ou dans n’importe quelle 
église et les gens. Vous ne pouvez pas faire la différence entre le mouvement politique conservateur et le 
mouvement politique de l’église. 

Autrement dit, dans ce message, les gens font des commentaires. Nous devrions aller les atomiser et ceci 
et cela. Eh bien, ce n’est pas l’esprit de Christ, Jésus a dit à ces gars qui veulent faire descendre le feu du 
ciel sur les incroyants. Il a dit : vous ne savez pas quel genre d’esprits est sur vous. Si jamais vous vous 
surprenez à penser à ce genre de choses, repentez-vous sur le champ. Parce que ce n’est pas de Dieu. 

Il n’y a que deux esprits, l’un croit et l’autre ne croit pas. Importe, nous avons basé toutes nos pensées sur 
une sorte d’acte saint, quelque chose que nous avons voulu faire, et quelque chose que nous avons fait. « J’ai donné 
du charbon aux Jones, quand ils étaient... J’ai droit au ciel. » Vous n’avez pas droit au Ciel tant que vous n’avez pas 
cru en Dieu, que vous n’avez pas accepté cela sur la base de la foi sur le Sang versé de Jésus-Christ, le Fils de Dieu. 
Vous n’avez pas de droits, par aucun autre moyen, peu importe... 

Vous pouvez être un membre fidèle, pentecôtiste jusqu’à la moelle, méthodiste, baptiste ou catholique jusqu’à la moelle 
; Peu importe l’église à laquelle vous appartenez. Si vous avez cru solennellement en Jésus-Christ, et que vous L’avez 
accepté comme votre Sauveur personnel, et que votre foi est en Lui. Peu m’importe l’église que vous fréquentez, vous 
êtes sauvé par la foi. 

Ecoutez, je vais juste dire ceci. Vous êtes peut-être un croyant du message et vous allez néanmoins en 
enfer. Il se peut que vous soyez dans une église de message très merveilleuse, et que vous alliez néanmoins 
en enfer. Pourquoi ? En effet, vous ne croyez pas au Seigneur Jésus-Christ et à Son sang. 

Vous pouvez être dans l’organisation d’une église qui est si proche de l’extrême gauche, comme les deux 



millions de personnes qui suivaient le prophète, elles ont été baptisées. La Bible dit qu’ils ont tous été 
baptisés sous la nuée. Ils adorent tous Dieu. Ils ont fait ceci et cela. Et vous savez quoi ? 1.999.998 
personnes ont péri. Seuls deux d’entre eux y sont parvenus. Seulement deux sur 2 millions, plus ceux 
qui avaient moins de 20 ans à Kadesh Barnéa. Vous pourriez donc être un membre fidèle, pentecôtiste 
jusqu’à la moelle, méthodiste, baptiste, ou même catholique jusqu’à la moelle. 

Peu importe l’église à laquelle vous appartenez, peu importe l’église à laquelle vous appartenez. Si vous 
avez cru solennellement en Jésus-Christ, et que vous L’avez accepté comme votre Sauveur personnel, et que votre foi 
est en Lui. Peu m’importe l'église que vous fréquentez, vous êtes sauvé par la foi. 

Et sans cela, il y a... Il n’y a pas d’église sainte ; Il n’y a pas des gens saints. C’est le Saint-Esprit dans les gens, c’est 
ce qui les rend saints. Un Dieu saint qui vit parmi les hommes, c’est ce qui fait la sainteté. Ce n’est pas quelque chose 
que je fais, quelque chose que vous faites, ou quelque chose que nous aurions fait, mais c’est ce que Dieu a fait pour 
nous, par Jésus-Christ. C’est la Bible.  

Le choix d’une épouse 29.04.65 Soir P :70 Maintenant, juste un instant maintenant, c’est ça. Il choisit 
une Epouse pour refléter Son caractère, ce à quoi les églises modernes d’aujourd’hui manquent certainement 
Son programme ici à des millions de kilomètres, parce qu’elles nient que ceci soit la vérité. Alors, comment pourrait-
il en être ainsi ? Maintenant, Il attend le jour où cette Epouse sera formée (Hébreux 13.8) exactement 
comme Lui l’était.  

Je connais une sœur qui était assise pendant 50 ans de sa vie, en fait, elle a grandi au Branham Tabernacle. 
Elle était assise pendant 50 ans de sa vie. Elle a professé que Dieu avait envoyé un prophète : « Je crois 
toutes ces choses et tout le reste ». Et aujourd’hui, elle est une croyante de la personne qui se signe. 

C’est contraire à frère Branham et à tout le reste. Alors, ne me dites pas juste parce que vous êtes assis 
sur le bon banc. Dieu a-t-Il mis une pancarte sur votre banc disant : « Asseyez-vous ici, c’est le bon banc 
pour vous ? » Je ne pense pas qu’Il ait fait cela. Très bien, alors soyez très prudents. 

Il faut que ce soit Sa même chair, Ses mêmes os, Son même Esprit, le même tout, qu’il soit exactement édifié, et que 
ces deux-là deviennent alors un. Tant que l’église ne devient pas cela, ils ne sont pas un. Son caractère, la Parole 
pour cet âge, doit être modelé... Elle doit être modelée comme Lui. Maintenant, en terminant, j’aimerais dire 
la raison pour laquelle j’ai dit ces choses, et je vais terminer.  

La fête des trompettes 19.07.64 Matin P :77 Remarquez le déliement de cet esprit ecclésiastique. 
Aujourd’hui, vingt ans plus tard, après cette guerre, nous assistons au déliement de l’esprit ecclésiastique, sous quoi ? 
Le septième sceau, la septième trompette pour le Juif. Regardez la lune s’assombrir. Sous où ? Voyez-vous qu’elle se 
retire ?  

Le Fils de l'homme est chassé de l’église. Qu’est-ce que c’est ? Se joindre au groupe ecclésiastique. Le 
mouvement œcuménique, et avec le Conseil œcuménique des Églises, a conduit chaque homme... Qu’est-ce que cela 
signifie ? Eh bien, vous devez abandonner tous vos enseignements évangéliques et tout. Comment deux personnes 
peuvent-elles marcher ensemble sans être d’accord ? Ils ne le peuvent pas. Jésus a dit qu’ils ne le pouvaient pas.  

Et comment une église de méthodistes et de baptistes peuvent-elles marcher ensemble ? Comment l’Église de Christ 
peut-elle marcher avec les presbytériens ? Comment les catholiques peuvent-ils marcher avec les protestants ? Comment 
le protestant peut-il marcher avec le protestant ? Mais l’Epouse peut marcher avec la Parole, qui est 
Christ ; elle doit être en accord, non pas avec le système ecclésiastique, mais avec la Parole. Vous devez être 
d’accord avec la Parole pour marcher avec la Parole. C’est Jésus qui l’a dit ; C’est ce qui fait que c’est 
juste.  



Inclinons la tête dans la prière.  

Père. Nous Te remercions simplement, Seigneur, pour Ta parole et pour cet avertissement qui nous est 
adressé en tant qu’église, peu importe comment les choses se passent pour nous personnellement. 
Comme Tu l’as dit, le ciel lumineux et ensoleillé n’est pas une indication que Dieu est satisfait de toi et 
dans les jours nuageux, rien n’indique que Dieu n’est pas content de toi. La seule chose qui compte 
vraiment, c’est : Sommes-nous en Christ la Parole ? Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 
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